



2018 Sauvignon Blanc Ried Zieregg IZ Reserve - Tement PWB AT

FAL96-98

Der Wein der Monopol-Lage der Riede Zieregg wächst auf einen der besten Sauvignon-Blanc-Lagen der Welt.

Falstaff: "Mittleres Gelbgrün, Silberreflexe. Zart floral unterlegte feine Tropenfruchtanklänge, zart nach Mango, feine Kräuterwürze, ein Hauch von Holz, mit Orangenzesten unterlegt, subtile Blütennoten vom Himmelschlüssel. Saftig, elegant, feine weiße Tropenfrucht, finessenreich und sehr balanciert, gute Frische, zarte Süße im Abgang, lebendige Stilistik, großes Reifepotenzial. Dieses Mal stammen die Trauben aus der Zieregg-Parzelle »Weisse Wand«, die davor verwendete Parzelle »Die sieben Reihen« wurde dafür separat ausgebaut."



Tement

Der Besucher dieses Familienweingutes, das auf einem kleinen Bergplateau überhalb der imposanten Lage »Zieregg« liegt, genießt einen herrlichen Rundblick, einerseits weit in das Nachbarland Slowenien, andererseits in die südliche Oststeiermark hinein. Hier wurde auch 2002 der neue Keller des Betriebes nach fünfjähriger Bauzeit fertig-gestellt. Der neue Weinkeller wurde mit großer Anstrengung in das Korallenriff, das etwa vor 20 Millionen Jahren knapp unter der Meeresoberfläche gewachsen ist, eingeschlagen. In den letzten Jahren konnten die Tements ihre Eigenflächen sehr gut erweitern und halten bei der Endgröße von rund 75 Hektar. Mit gut 55 Prozent der ausgepflanzten Reben nimmt die Sorte Sauvignon Blanc die wichtigste Rebsorte ein. Der bedeutendste Wein ist der Sauvignon Blanc von der Riede Zieregg.

ÖSTERREICH

Südsteiermark

An der Grenze zu Slowenien erstreckt sich auf rund 2.000 Hektar das Weinbaugebiet Südsteiermark, Österreichs südlichstes Weinbaugebiet. Neben der Wachau gilt die Südsteiermark als das etablierteste Weißweingebiet Österreichs, das Weine von höchster Qualität hervorbringt.

Südsteirische Weine zählen mittlerweile nicht nur innerhalb Österreichs zu den besten, auch international haben sie sich einen fixen Platz auf den Weinkarten erkämpft - vor allem die Sauvignon Blancs der Region können zur Weltspitze gezählt werden.

Aufgrund der Südlage weist die Region die höchsten Sonnenschein-Werte Österreichs auf. Zusätzlich sorgen kühle Nächte dafür, dass die Trauben eine reichhaltige Aromatik entwickeln, die in erster Linie den weißen Rebsorten zu Nuancenreichtum und Noblesse verhilft.

In der Südsteiermark bietet sich dem Weinliebhaber ein großes Sorten-Spektrum.

Die Palette geht von schlanken, fruchtigen Jungweinen über die elegante Klassik-Linie bis zu hochreifen, extraktreichen Lagenweinen. Auch Barriques sind mittlerweile fester Bestandteil in der südsteirischen Weinkultur, wobei das Holz hier mit viel Gefühl eingesetzt wird. Bei den Weißweinen gilt der Welschriesling als Zugpferd der Region, gefolgt von Weißburgunder und Sauvignon Blanc.

Weiters bedeutend: Gelber Muskateller und Morillon.

Auch in Sachen Süßweine kann man in der Südsteiermark einige sehr gute Weine - wie Gewürztraminer, Eisweine und Beerenauslesen - finden.